

04 mai 2007 -13:15

La quatrième édition de Dessins pour la Paix/ Cartooning for peace sera tenue en Belgique.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se félicite de la tenue en Belgique de la quatrième édition de « Dessins pour la Paix/ Cartooning for peace ».

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se félicite de la tenue en Belgique de la quatrième édition de « Dessins pour la Paix/ Cartooning for peace ».

Bruxelles, le 3/05/2007. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se félicite de la tenue en Belgique de la quatrième édition de « Dessins pour la Paix/ Cartooning for peace ». Lancée en octobre 2006 à l'initiative des Nations-Unies et du caricaturiste Plantu, cette manifestation internationale vise à « désapprendre l'intolérance » par le biais du dessin de presse. « Le dessin de presse est un instrument de communication accessible à chacun. Par ce biais, le dessinateur politique doit œuvrer à la paix et à la compréhension mutuelle, dans un esprit de tolérance, et non à la promotion dangereuse de stéréotypes ou d'idées reçues, » pour le Ministre De Gucht. Après New York, Genève et Paris, c'est au tour de Bruxelles d'accueillir, en coïncidence avec la Journée mondiale de la Liberté de la Presse ce 3 mai, cet événement co-organisé par le Centre régional d'Information des Nations-Unies (UNRIC) et le Centre belge de la Bande dessinée. Le SPF Affaires étrangères a apporté son soutien à la manifestation. La Belgique, qui siège actuellement au Conseil de Sécurité de l'ONU en tant que membre non permanent, s'est en effet toujours investie activement dans les projets onusiens. Une dizaine de dessinateurs de presse célèbres, issus du monde entier, participent à la manifestation : Plantu (France), Pierre Kroll and Gal (Belgique), Dilem (Algérie), Jeff Danziger (Etats-Unis), Lars-Ole Nejtgaard (Danemark), Thembo Kash (RDC), Bahgory (Egypte), Rita Moukarzel (Liban) et Kichka (Israël). L'exposition « Dessins pour la Paix », qui rassemble une centaine de dessins réalisés par vingt artistes, sera ouverte au grand public du 4 mai au 2 juillet 2007, au Centre belge de la Bande dessinée (Rue des Sables, 20 à Bruxelles). Cette exposition montre comment le dessin de presse peut contribuer à promouvoir la paix.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)